

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 10. Dezember 2014

Nutzung der frei gewordenen Fläche hinter dem Ehrenmal auf dem Friedhof Kloppenheim (SPD/CDU)

Das Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten (zentrales Friedhofsamt) wird gebeten, auf dem Friedhof Kloppenheim die durch Grabräumung frei gewordene Fläche hinter dem Ehrenmal nicht mehr als Grabfläche zu nutzen, sondern sie für die Errichtung einer zukünftigen Urnenwand offen zu lassen. Auch wenn derzeit noch keine Mittel für die Errichtung einer Urnenwand im Haushalt vorgesehen sind, so sollte bereits jetzt die Grundlage für eine spätere Nutzung geschaffen werden.

Beschluss Nr. 0037

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII
Amt 67 z.w.V.

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin